

Eclaireur du Gâtinais, 27 mai 2015

**65<sup>e</sup> Foire de la Pentecôte**

## Le reflet d'un terroir dynamique

Ce sont les majorettes de Charry « Mojo-twiri 89 » qui, samedi dernier, ont ouvert, au son de l'Alliance musicale de Triguères, les festivités et le défilé inaugural de la Foire-exposition de la Pentecôte, dans les rues de Château-Renard.

Aux côtés du maire Marc Bénédic, on pouvait constater la présence de nombreux élus dont Jean-Pierre Door, député-maire de Montargis, Jean-Pierre Sauer, sénateur du Loiret toujours présents, Frank Supplisson, adjoint au maire de Montargis, et Frédéric Néraud, nouveau conseiller départemental.

Organisée par le Comité de Pentecôte de Château-Renard composé de l'Office de tourisme, l'UCAVO (Union des commerçants et artisans de la vallée de l'Ouanne), le Comité des fêtes et la municipalité, la Foire de la Pentecôte qui perdure depuis 65 ans se veut le miroir du terroir, de son développement et de son savoir-faire. Il inclut également le traditionnel concours de cidre familial et fermier qui récompense particuliers et fabricants.

Les manèges des forains et les exposants ont accueilli les visiteurs le dimanche soir sur le pré de la Gravière pour un feu d'artifice sonorisé.

Dans son discours inaugural, Marc Bénédic a tenu à souligner l'attachement de tous au patrimoine local et les efforts faits pour le développement de la commune malgré les baisses de dotations de l'État.

**Les souvenirs de Corinne Melzassard**  
« La municipalité tend à travailler à l'amélioration structurelle et patrimoniale de la ville, la fête de la Pentecôte est l'occasion de le rappeler », explique-t-elle.

Corinne Melzassard, conseillère départementale en binôme avec Frédéric Néraud, s'est souvenue avec nostalgie de sa jeunesse et des périples à vélo pour venir de Chuelles jusqu'à la foire de Château-Renard.

La troupe Batucada Sambala 89 a animé la fête et le vide-greniers le dimanche, passant le relais lundi, aux clowns créateurs de sculpture sur ballons du Casino Saphir de Triguères.

VR.



Les majorettes ouvraient agréablement la marche du cortège inaugural.



Découverte du Festiwox sur l'île aux ponts pour les élus.